

INVIERNO DE CAMBIOS

MATTEO IACHINO SE INSTALA EN TENERIFE



Ag : Matteo Iachino / Mini

📷 : Bartek Jankowski (7Pixels Production)

HE ESTADO PENSANDO EN UN TITULAR PARA ESTE TEXTO, PERO NO SE ME HA OCURRIDO NADA ORIGINAL. DE ALGUNA FORMA, ESTE INVIERNO HA SUPUESTO UN GRAN CAMBIO EN MI VIDA. EL PASADO SEPTIEMBRE CUMPLÍ 30 AÑOS Y POR PRIMERA VEZ, DESDE QUE DEJÉ LA UNIVERSIDAD PARA DEDICARME PROFESIONALMENTE AL WINDSURF, DECIDÍ DAR UN PASO IMPORTANTE: ABRIR MI PROPIO CENTRO DE WINDSURF



En El Médano, media hora después de aterrizar ya puedes estar navegando.



blas de surf. Durante años he visto infinidad de aficionados aprendiendo a surfear en la Bahía norte (lugar donde se encuentra el centro en El Médano), y quería que este deporte tuviera un papel protagonista en el nuevo centro. Este es el motivo por el que decidí bautizar el centro/escuela con el nombre de 'SURF HUB'.

PWA en el horizonte

La dedicación al nuevo centro no ha sido obstáculo para seguir entrenando con vistas al inicio de la nueva temporada de la Copa del Mundo de windsurf. Comencé a entrenar duro con el 'TWS Pro Training' a principios de enero, cuando llegué a Tenerife para organizar la apertura del 'SURF HUB'. Sesiones de wind-

surf memorables en compañía de windsurfistas de primera línea como Maciek, Enrico, Tristan, Bruno, las hermanas Blanca y Marina Alabau y otros muchos. Han sido unos entrenamientos muy interesantes, en los que por primera vez (para adaptarnos a la nueva reglamentación establecida por la PWA) hemos intercambiado los equipos de Slalom con los de Foil. Durante nuestras sesiones hemos constatado que el Foil ofrece mejor rendimiento hasta 13-15 nudos de viento. Con viento más fuerte la mayoría de nosotros coincidimos en los beneficios del Slalom puro y duro.

Durante una semana dejé de entrenar para viajar a West Oz, Australia, y tomar parte en el

photoshooting anual de Starboard. De vuelta en El Médano empecé la fase final de mi preparación agregando sesiones específicas de gimnasia coordinadas por mi entrenador Giuseppe.

Covid-19

Cuando estábamos a un paso de dar el pistoletazo de salida a la temporada 2020 el coronavirus golpeó a Europa y al mundo entero, con el consecuente estado de cuarentena o confinamiento en casa. Un momento muy difícil para todos, donde lo de menos es el aplazamiento del circuito mundial.

NUEVA ETAPA EN MI VIDA. HE PODIDO ENTRENAR PERO EL COVID SE CARGA EL TOUR.

En este momento estoy escribiendo desde Tenerife. Hace sol y buen viento pero, como puedes imaginar, ir a navegar no es una opción. Creo que este acontecimiento inesperado reforzará nuestra pasión por el Océano ¡Ya tendremos tiempo de disfrutar a tope igual que lo hicimos hace sólo unas semanas! Espero que nos veamos pronto en el agua, os mando un abrazo fuerte y un saludo a todos ¡¡¡Shaka!!!

La verdad es que hacía bastante tiempo que tenía en mente llevar a cabo un proyecto de envergadura relacionado con lo que más me apasiona: el windsurf. Los que mejor me conocen saben que llevo muchos años entrenando y pasando largas temporadas en Tenerife, ¡mi segundo hogar!

El Médano es un lugar tranquilo, al que puede llegarse desde cualquier punto de la Europa continental en no más de 2-6 horas de vuelo. Y lo mejor de todo es que, dada su proximidad con el aeropuerto de Tenerife Sur, sólo media hora después de aterrizar en la isla ya puedes estar disfrutando de las magníficas condiciones de El Cabezo o Bahía de El Médano (para periodos más largos también se puede llegar a Tenerife vía ferry desde España).



La proximidad con Europa y la garantía de buenas condiciones fueron motivos de peso para abrir el centro en Tenerife y no en otra localización. Una puesta de largo que no hubiera sido posible sin la colaboración de Harco Jan Folkerts, buen amigo y compañero con mucha experiencia en este tipo de negocios. Con Harco, con el que llevo años trabajando en el desarrollo de entrenos de invierno para 'TWS Pro Training', todo ha sido coser y cantar, ¡burocracia incluida! En el centro disponemos de equipos Severne de Freestyle, Foil, Slalom y Olas listos para entrar en acción a escasos metros de las aguas de la Bahía de El Médano. Además de equipos de windsurf, en el centro también tenemos a disposición de nuestros clientes ta-

